

Congrès international
Langues romanes et dinosaures : une révolution scientifique.

PREMIÈRE CIRCULAIRE

PRÉSENTATION

Le Gouvernement de La Rioja et l'Université de La Rioja (UR) annoncent la prochaine célébration du Congrès international Langues romanes et dinosaures : une révolution scientifique, qui se tiendra à San Millán de la Cogolla (La Rioja, Espagne) , du 12 au 16 mai 2025, avec la collaboration de l'Institut d'Études de la Rioja (IER) et de la Fondation San Millán de la Cogolla

L'objectif principal du Congrès est de montrer l'importance des recherches sur les dinosaures, dans les langues romanes ou latines. Les autres objectifs sont :

- 1- Reconnaître l'importance de la littérature scientifique dans ces langues, tant dans le passé que dans le présent, en se préoccupant de la disparition progressive des moyens d'expression des études scientifiques en langues romanes ou latines.
- 2- Présenter des travaux récents liés au thème du congrès, sur les restes directs et indirects de dinosaures, l'histoire des contributions écrites et la fonction des publications dans le passé et dans le futur.
- 3- Mettre en valeur le rôle des langues latines, dans le lieu où sont conservés les écrits les plus anciens de la langue espagnole (San Millán de la Cogolla).

Sept conférences plénières seront données par des spécialistes nationaux et internationaux, membres du Comité d'Organisation du Congrès.

Deux diplômes seront décernés aux jeunes chercheurs (non doctorants) : un pour la meilleure présentation orale et un autre pour le meilleur poster.

Les langues officielles seront :

N'importe quelle langue latine.

Siège officiel du Congrès : Monastère de Yuso, San Millán de la Cogolla (La Rioja, Espagne).

INSCRIPTION

Le document de pré-inscription est disponible sur le site officiel du congrès,
<https://pala-dino.unirioja.es/>

Les frais d'inscription sont

D'avant le 15 janvier 2025

- Normale : 50 €

- Etudiant : 40 €

A partir de cette date les tarifs seront

- Normale : 70 €

- Etudiant : 60 €

Les frais d'inscription comprennent :

- Certificat de participation (assiduité à 85 % requise)
- Mémoire USB
- Guide d'excursion, si présent

Pour les participants qui souhaitent réserver un hébergement ou des séjours, ils peuvent contacter Exploralia (exploralia@exploralia.es) l'agence de voyages qui se charge de cette gestion. Cette agence se chargera également des excursions du congrès. Les participants pourront la contacter, notamment s'ils souhaitent tout autre type de services.

Dans <https://pala-dino.unirioja.es/es/pages/alojamiento>, vous trouverez des informations sur l'hébergement convenu à San Millán de la Cogolla par l'organisation du Congrès. Les lieux d'hébergement seraient complétés par une auberge et divers établissements d'accueil dans la région de San Millán de la Cogolla.

Pour ceux qui séjournent à Logroño (à 48 km du siège du congrès), vous pouvez consulter les horaires des bus sur ce lien : <https://www.larioja.org/transportes/es/interurbano/linea-transporte-publico-interurbano-logrono-estollo>. S'il y avait un nombre important de membres du Congrès séjournant à Logroño, d'autres alternatives de voyage seraient recherchées.

PRÉSENTATION DES RÉSUMÉS

Les participants peuvent soumettre des résumés pour une présentation orale ou par affiche jusqu'au 15 décembre 2024.

Les résumés auront une longueur maximale de 3 pages, (Times New Roman, 12, espacement 1,5 et pourront coprendre des images et des références bibliographiques. Ils doivent être envoyés au format Word à felix.perez@unirioja.es ou fideltorcida@gmail.com

Pour formater le texte et les références bibliographiques, un modèle disponible sur le site Internet du Congrès peut être utilisé : <https://pala-dino.unirioja.es/>

Les présentations orales seront faites en Powerpoint et dureront au maximum 15 minutes, questions éventuelles comprises. Le Comité d'Organisation évaluera les communications présentées afin de déterminer leur acceptation et le format de leur présentation, format oral ou poster. Les posters pourront être affichés au début du Congrès et seront retirés à la fin de celui-ci.

Les résumés seront publiés dans un livre de résumés au format pdf, disponible sur le site Internet du Congrès.

Il est prévu de publier un volume comprenant les communications sélectionnées dans une version étendue dans la revue Zubía, de l'Institut d'études de la Rioja, IER. La deuxième circulaire fournira des informations détaillées sur la soumission des communications in extenso.

Les travaux pourront aborder les sujets suivants, liés aux fossiles directs et indirects de dinosaures

- Les restes fossiles de dinosaures, leur étude et les recherches les concernant
- Histoire, mythes, légendes et récits.
- Leur importance comme patrimoine paléontologique. Protection physique et juridique des sites.
- Valeur culturelle et sociale des sites
- Autres sujets connexes

INFORMATION

Pour contacter l'Organisation du Congrès International Langues romanes et dinosaures : une révolution scientifique, écrivez aux adresses e-mail suivantes : felix.perez@unirioja.es ou fideltorcida@gmail.com

Deuxième circulaire : septembre 2024.

COMITÉ ORGANISATEUR

Dr Giuseppe Leonardi. Conseil de la recherche scientifique du Brésil.

Dr Éric Buffetaut. Centre National de la Recherche Scientifique à Paris (France).

Dr Ismar de Souza Carvalho. Université fédérale de Rio de Janeiro (Brésil).

Dr Dan Grigorescu. Professeur émérite à l'Université de Bucarest (Roumanie).

Dr Félix Pérez-Lorente. Professeur honoraire à l'Université de La Rioja (Espagne).

Dr Leonardo Salgado. CONICET; Université nationale de Río Negro (Argentine).

Dr Fidel Torcida Fernández-Baldor. Musée des Dinosaurés de Salas de los Infantes (Espagne).

Activités complémentaires et autres informations

Il est prévu une visite d'une cave à vin de la Rioja (D.O.P.) et des deux monastères existants à San Millán de la Cogolla (Patrimoine mondial-UNESCO, 1997).

Dans le cadre du Congrès, il y aura une excursion aux sites d'ichnites de dinosaures de La Rioja. De même, des excursions seront proposées vers d'autres lieux d'intérêt en paléontologie des dinosaures comme Salas de los Infantes (Burgos) et d'autres à déterminer.

Un dîner officiel du Congrès aura également lieu.

La participation à ces activités n'est pas couverte par les frais d'inscription au Congrès et doit être payée séparément.

Au Monastère de Yuso, à San Millán de la Cogolla, des chambres seront disponibles pour l'hébergement des congressistes. Les lieux d'hébergement seraient complétés par une auberge et divers établissements d'accueil dans la région de San Millán de la Cogolla.

La deuxième circulaire apportera plus de détails sur l'organisation des activités complémentaires.